
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

          V Commissione Consiliare 

 

   VERBALE N°148 

SEDUTA  del 04 AGOSTO 2016  

   

L’anno duemila sedici il giorno quattro del mese di agosto è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°147 del 29 luglio u.s., presso la sede di 

via Marchese Ugo n°60, la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Cons. Anziano Salvo Alotta, assistito dalla segretaria supplente 

Rita Balistri. 

Alle ore 8,40 il Presidente Alotta dispone l’appello al quale risultano presenti i  

Consiglieri Alotta e Galvano. Pertanto la seduta si sposta in 2^ convocazione per 

mancanza di numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria supplente 

signora Rita Balistri. 

Alle ore 09.40 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Alotta, Galvano,  Lombardo, Pullara e Torta. 

Il Presidente introduce l’argomento riguardante la richiesta di audizione avanzata 

dal responsabile della ditta Goracci di Firenze la quale ha già fatto pervenire alla 

Commissione un progetto per la trasformazione dei risultati di potature del parco 

della Favorita in biomasse attraverso un impianto di loro produzione, che a loro 

volta andrebbe ad alimentare la caldaia della piscina comunale. 

Il Presidente ed i Consiglieri esprimono interesse per tale progetto e si domandano, 

visto che la ditta Goracci aveva presentato il progetto qualche mese fa, a che punto 

è giunta la parte amministrativa e se tutti i documenti necessari alla valutazione del 

progetto sono stati correttamente presentati. A tal fine si determina di contattare il 

Dr. Basile dirigente dell’ufficio preposto, per ottenere tali informazioni, rinviando 

la decisione la ditta. 

Alle ore 09.50 entra il Consigliere Maniaci il quale viene messo al corrente 

dell’argomento.  



La Commissione, preso atto della richiesta di audizione della ditta Goracci, dispone 

di acquisire informazioni precise dal punto di vista amministrativo dal Dirigente Dr. 

Basile. 

Alle ore 10.15 entra il Consigliere Federico ed esce il Consigliere Galvano. 

Si passa ad altro argomento ed il Presidente torna sull’argomento trattato il giorno 

prima alla presenza dell’Assessore Rizzo  “Linee di indirizzo per il miglioramento 

dell’efficienza energetica nel Patrimonio Culturale”, argomento di grande interesse 

che la Commissione intende portare avanti presentando un ordine del giorno in 

Consiglio Comunale da approvare in sede di Bilancio od eventualmente di piano 

triennale. 

Alle ore 11.00 esce il Presidente ed assume la presidenza il Vice Presidente 

Lombardo. Alle ore 11.15 esce il Consigliere Pullara. 

 La discussione verte sull’argomento trattato.  

Alle ore 11.20 il Presidente Lombardo dichiara chiusa la seduta. 

  

 

 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE       IL PRESIDENTE 

                        Rita Balistri           Fausto Torta 

         Maurizio Lombardo 

              Salvo Alotta 


